

## **Zusammenfassende Erklärung der Interessen**

### **von PD Dr. rer. nat. Maya Krischer (2021-2023)**

Frau Dr. Krischer ist als Leitende Psychologin der Tagesklinik für Jugendliche sowie der Traumaambulanz an der Kinder- und Jugendpsychiatrie der Uniklinik Köln tätig.

Frau Dr. Krischer ist approbierte Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin. Sie wurde in analytischer Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie ausgebildet. Unter Ihrer Leitung wird sowohl die übertragungsfokussierte Psychotherapie für Jugendliche als auch analytische Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie angewendet.

Sie erhielt in den letzten drei Jahren Honorare für Tätigkeiten als Supervisorin und Dozentin an Psychotherapie-Ausbildungsinstituten (Alfred Adler Gesellschaft für Individualpsychologie in Berlin e.V. und Institut für analytische Kinder- und Jugendlichen-Psychotherapie e.V.).

Frau Dr. Krischer hat in den letzten drei Jahren keine Honorare für Beratertätigkeiten, Fortbildungsveranstaltungen, Vorträge oder Stellungnahmen von pharmazeutischen Unternehmen oder Medizinprodukteherstellern erhalten.

Ihre Forschungsarbeiten fokussieren u. a. auf die Wirksamkeit übertragungsfokussierter Psychotherapie für Jugendliche und werden von der Marga- und Walter-Boll-Stiftung finanziell gefördert.